



Pimpinan Wilayah (PW) Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim (LPBI) Nahdlatul Ulama (NU) Sumatera Utara (Sumut) menggelar Seminar Nasional "Mencari Solusi Ketahanan Pangan Nahdliyin di Pedesaan" di aula PWNU Sumut, Jalan Sei Batanghari Medan, kemarin.

Seminar menampilkan narasumber Staf Ahli Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Dr Ir Hj R Sabrina MSi yang baru dilantik jadi SekdaprovSU, Kepala Badan Pengkajian Teknologi Pangan (BPTP) Sumut Dr Khadijah El Ramdija Lubis SPi MP, Rektor Universitas Islam Negeri Sumatera Utara (UINSU) Prof Dr Saidurrahman MAg, dan Rektor Universitas Nahdlatul Ulama Sumatera Utara (UNUSU) Prof Dr Ir Abdul Rauf MP.

Sebelum seminar, Ketua PWNU Sumut Drs H Afifuddin Lubis MSi terlebih dahulu melantik pengurus LPBI NU Sumut periode 2018-2022 yang diketuai Dr Ir Hamzah Lubis SH MSi. Kegiatan ini juga dirangkai buka puasa bersama pengurus PW LPBI NU Sumut.

Ketua PWNU Sumut H Afifuddin Lubis saat membuka seminar itu mengatakan, NU sangat peduli dengan lingkungan dan ketahanan pangan karena sebagian besar warga NU (Nahdliyin) tinggal di pedesaan yang berbasis pada kehidupan pertanian. Dengan demikian, NU tak hanya mengurus dimensi ukhrawi (akhirat) saja, tapi juga dimensi yang berkaitan dengan kesejahteraan.

"Kemiskinan dan kekufuran itu sangat tipis. Kita tak bisa menuntut seorang untuk berbuat baik dan beramal saleh jika perutnya lapar," katanya.

Staf Ahli Menteri LHK Bidang Pangan Dr Ir Hj R Sabrina MSi dalam paparannya mengatakan, pada April lalu, Kementerian LHK dan Pengurus Besar (PB) NU telah

menandatangani nota kesepahaman kerja sama (MoU) dalam rangka pemulihan kerusakan lingkungan yang dapat menjadi peluang ketahanan pangan masyarakat termasuk warga NU.

“MoU ini juga merupakan salah satu langkah percepatan realisasi redistribusi Tanah Objek Reforma Agraria (TORA) dan Perhutanan Sosial (PS) dengan meningkatkan peran serta organisasi kemasyarakatan,” kata Sabrina.

Sedangkan Ketua PW LPBI NU Sumut yang baru dilantik Dr Ir Hamzah Lubis SH MSi menyampaikan apresiasi kepada PWNU Sumut yang telah melantik dan mengukuhkan pengurus PW LPBI NU Sumut periode 2018-2022.

“Kami sampaikan apresiasi karena LPBI sebagai lembaga pertama yang mendapat SK pada kepengurusan PWNU sekarang ini,” kata doktor lingkungan USU ini.

Adapun pengurus LPBI NU Sumut yang dilantik, Ketua Dr Ir Hamzah Lubis SH MSi, Wakil Ketua Prof Dr Ir Ilmi Abdullah MSc, Dr Indra Utama MSi, Dr Nurmatia MSi, Dr Muslim Marpaung MSi, Dr Said Muzambiq MSi, Siti Bayu Nasution MSi, Ir Matua Mora Batubara, dan Ishaq Ibrahim MAg.

Sekretaris Muhammad Ali Hanafiah Baamar ST, Wakil Sekretaris Drs Supardi Lubis SPdI, Marainda Simamora ST, Syahidullah Habibie ST, Andi Pranata Siregar ST, Indra ST, Ismuzat ST, Suhendrik Siregar Siregar SAg, dan Hadafi Lubis ST. Bendahara M Khairuddin Hasibuan, Wakil Bendahara Syafri Mantong, Ridwan Damanik ST, dan Ridwan Said Nasution.